

Mike Faust, Director Douglas A. Ducey, Gobernador

10 de abril de 2020

Estimados proveedores de cuidado familiar, de crianza y de asilos:

Espero que esta carta los encuentre a salvo y con buena salud. A medida que pasa otra semana durante estos tiempos difíciles, mi aprecio y gratitud por sus contribuciones y compromiso con los niños crece. Gracias por todo lo que hacen y por su apoyo no solo para ayudar a los niños a mantenerse sanos, sino también a mantenerse conectados.

Su compromiso de apoyar el aprendizaje virtual de los niños y también la conexión durante el período de visitas virtuales con los padres ha sido increíble. Esta rápida transición a las visitas virtuales ha tenido sus desafíos, pero en general ha ayudado a muchos niños, cuidadores y familias a superar estos tiempos difíciles. Mantenerse conectado es fundamental para nuestra salud individual, pero también brinda esperanza y consuelo a los niños y padres que no han podido encontrarse. Esto les permite saber que todos están seguros y sanos.

En favor de esa conexión, hoy mismo recibirá una comunicación sobre la crianza compartida y el lanzamiento de nuestro nuevo Diario de crianza compartida. La notificación explicará la paternidad compartida y cómo puede ayudarles a ustedes como cuidadores a aprender más sobre el niño bajo su cuidado, brindar una oportunidad para ayudar a los niños a mantenerse conectados con su familia biológica y brindar información a las familias biológicas.

El Departamento continúa evaluando los requisitos del distanciamiento físico y su impacto en las disposiciones implementadas a la fecha. En vísperas a la próxima semana, no estamos planeando ningún ajuste a las disposiciones vigentes, no obstante, se harán ajustes a medida que haya nueva información disponible.

A modo de recordatorio, si enfrentan dificultades con alguna necesidad básica, infórmennos comunicándose con el Departamento a **Volunteer@azdcs.gov** o llamando a la línea de atención al 1-877-543-7633, opción 3. Haremos todo lo posible para ayudar a nuestra comunidad en este momento difícil.

Nuevamente, gracias por todo lo que hacen y por el servicio que brindan a los niños de Arizona. Les deseo una Semana Santa/Pascua Judía con bendiciones.

Atentamente.

Mike Faust Director